



Zug, 18. Juni 2009

## Neuer Verwaltungsrat für das Zuger Kantonsspital

**An der am 18. Juni 2009 in Baar durchgeführten Generalversammlung der Zuger Kantonsspital AG wählten die beiden Aktionärsvertreter Kanton Zug und Stiftung Pflegezentrum Baar einen neuen Verwaltungsrat für die Amtsdauer 2009 – 2013. Zum Präsidenten wurde lic. iur. Walter Suter, Hünenberg, gewählt. Der ehemalige Zuger Volkswirtschaftsdirektor war die letzten Monate bereits Vorsitzender des vierköpfigen Übergangs-Verwaltungsrates.**

Das Gremium, welches nach der Freistellung von CEO Robert Bisig und dem vorzeitigen Rücktritt des gesamten früheren Verwaltungsrates ab 1. Januar 2009 die strategische Führung des neuen Zuger Kantonsspitals übernommen hatte, schaffte es zusammen mit Markus Müller, Spitaldirektor a.i., nach den vorübergehenden Turbulenzen wieder Ruhe und Sicherheit in und um das Zuger Kantonsspital zu bringen. Joachim Eder, Gesundheitsdirektor und Vertreter des Hauptaktionärs Kanton Zug sowie Oskar Müller, Vizepräsident der Stiftung Pflegezentrum Baar (Minderheitsaktionär), dankten deshalb an der Generalversammlung den Verantwortlichen auf allen Stufen für ihre gute Arbeit. Anerkennende Worte erhielten speziell auch die Mitarbeitenden. So betonte Regierungsrat Joachim Eder wörtlich: „Ich danke sämtlichen Mitarbeitenden herzlich, dass sie in diesen bewegten Zeiten engagiert wie kompetent den Kernauftrag unseres Spitals sichergestellt haben. Ihr Einsatz für die Gesundheit der Zuger Bevölkerung ist und bleibt entscheidend.“

### Fachlich und menschlich ausgewogener Verwaltungsrat

Für die Periode vom 18. Juni 2009 bis zur ordentlichen Generalversammlung 2013 wurden heute folgende Personen als Verwaltungsratsmitglieder der Zuger Kantonsspital AG gewählt:

- Birchler Urs, Dr. oec. publ., Direktionspräsident Inselspital Bern
- Gügler Christof, lic. oec. HSG, MPH (**offizieller Vertreter des Kantons Zug**)
- Guillebeau Ursula, selbständige Unternehmensberaterin, Coach
- Müller Markus, Dr. oec. publ., Spitaldirektor a.i. Zuger Kantonsspital (die eigentliche Wahl erfolgt nach der Beendigung der gegenwärtigen Funktion als interimistischer Spitaldirektor)
- Rotzetter André, dipl. Ing. ETH, Ingenieur
- Staffelbach Daniel, lic. iur., Rechtsanwalt
- Suter Walter, lic. iur., Rechtsanwalt und Notar (**Präsident**)

Im neuen Verwaltungsrat sind verschiedene wichtige Bereiche mehrfach abgedeckt: Gesundheitsversorgung/Public Health, Service Public, spitalorganisatorische Erfahrung, Finanz-/Betriebswirtschaft, Recht, Organisationsentwicklung und Personalwesen. Es handelt sich nach Ansicht des Aktionariats um ein fachlich und menschlich äusserst ausgewogenes Gremium, welches die Herausforderungen der Zukunft gemeinsam und zielstrebig angehen kann.

### **Gügler ist offizieller Vertreter des Kantons**

Wichtig ist für die Aktionärsvertreter auch die Wahl von Christof Gügler als offizieller Vertreter des Kantons in den Verwaltungsrat. Damit sollen insbesondere die Verbindungen zwischen dem Kanton und dem Kantonsspital gestärkt werden. Dies entspricht dem weit verbreiteten politischen Willen, das Kantonsspital unter Beibehaltung der jetzigen Rechtsform näher an den Kanton heranzuführen.